

an meine Brust schlagen, und an dich, den Gottessohn glauben, den der himmlische Vater auf die Erde gesandt hat, um die Sünder zu erlösen, und selig zu machen, und uns alle Wahrheit zu lehren. Wie oft habe ich in dir, o Jesus! schon meine Freude gefunden, möge mir nie durch die Sünde das hohe Glück verloren gehen, welches darin besteht, dich zu erkennen, dich zu lieben, dir mit Leib und Seele ganz und gar sich hinzugeben. Führe mich durch die Gefahren der irdischen Wanderschaft in dein heiliges Reich, dein Leib und dein Blut sei hier meine Speise, deine Herrlichkeit im ewigen Leben mein Antheil. Amen.

Beichtgebete.

Erweckung der Reue.

Gesündigt habe ich vor dir,
Ich fühle es mit Beben,
Versöhne dich, o Herr, mit mir
Und gib mir neues Leben.